

Medienmitteilung

Starkes Signal aus Luzern

Zürich, 25. Oktober 2012 – Die Hochschule Luzern (Fachhochschule Zentralschweiz) besitzt neu eine fachbereichsübergreifende Alumni-Organisation. Der am 24. Oktober 2012 gegründete Verein verbindet sämtliche Absolventinnen und Absolventen der Fachhochschule Zentralschweiz unter einem Dach. Die FH SCHWEIZ begrüsst diesen Schritt und gratuliert den Verantwortlichen der neuen «Alumni Hochschule Luzern».

Eine Alumni-Organisation unterstützt Studentinnen, Absolventen und Fachhochschule und bildet eine starke Brücke zwischen Fachhochschule, Wirtschaft, Gesellschaft und Kultur. «Mit der Gründung der «Alumni Hochschule Luzern» wurde eine in der schweizerischen Fachhochschullandschaft neuartige Form des Zusammenschlusses gefunden», sagt Toni Schmid, Geschäftsführer der FH SCHWEIZ. «Die Alumni-Organisation ist nicht nach Studienbereiche gegliedert. Sie vereint alle Absolventinnen und Absolventen unter einem gemeinsamen Dach. Dennoch werden die speziellen Bedürfnisse der einzelnen Fachbereiche wie Wirtschaft, Technik, Soziale Arbeit oder Kunst und Design berücksichtigt und gepflegt.»

Grosse Chance für Vernetzung

«Der fachbereichsübergreifende Ansatz eröffnet neue Perspektiven. Ich denke da zum Beispiel an das im Berufsleben oft entscheidende Networking», unterstreicht Toni Schmid. «Eine Musikerin kann auf diese Weise rasch und unkompliziert Kontakt zu einem Betriebsökonomenschliessen und umgekehrt.» Die «Alumni Hochschule Luzern» ist Mitglied der FH SCHWEIZ und arbeitet in einigen Bereichen eng mit dem Dachverband der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen zusammen. «Wir freuen uns sehr auf diese Zusammenarbeit», kommentiert Toni Schmid.

Weitere Informationen:

Toni Schmid, Geschäftsführer FH SCHWEIZ; toni.schmid@fhschweiz.ch; 079 299 82 55